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高野●新年あけましておめでとうございま
す。燕商工会議所では昨年４月に女性部会
が発足しました。女性部会は女性経営者か
ら構成される部会で、研修や視察、交流会
などの活動を行っております。今回は女性
部会の正副部会長にお話をお聞きします。

貴社の事業内容について教えて下さい。
① 事業内容 ② 会社の特徴　
③ 代表になった経緯

（有）栄工業　山村　則子●
事業内容はガーデニング関係の園芸用の散水

ノズルとプロ用の散水ノズルを製造しており
ます。
もう１つは、今、話題になっている熊やイノシ
シなどの大型の動物から、アライグマやネズミ
などの中型、小型の動物を捕獲できる捕獲器を
製造しております。
会社の特徴としては、日本でも数少ない害獣捕
獲器メーカーですので、全国からお問い合わせ
をいただいておりまして、ホームセンターや地
方自治体、国などから依頼をいただいており
ます。
代表になった経緯としては、私は新発田市出身
で、旧栄町に嫁いできて、嫁ぎ先の義父がして
いた仕事を嫁が継いだという形です。元々、美

容関係で美容師をして、その後エステの仕事を
しておりましたので、野生動物とは無縁の生活
でした。それが今では毎日イノシシなどを追い
かける日々ですので、人生何があるか予想でき
ないですね。
（株）シモリュウ　霜鳥　智子●
事業内容は1970年の創業以来、トレーの製造
から始まり、家庭用鍋製品を主力生産してきた
メーカーです。特にステンレス製鍋を中心に多
層鋼鍋をOEMや自社製品として製造販売してお
ります。
現在は鍋製造のノウハウを活かし、10年前よ
りステンレス製や純銅製タンブラーの製造にも
力を入れております。燕商工会議所の磨き屋シ
ンジケートが火付け役となり、燕の研磨技術を
全国にアピールしてくれたことも追い風になり
ました。
会社の特徴としては、平成６年度に始めた鍋の
プレス加工から始まる、一貫生産ラインを設備
し、生産から出荷までを管理製造している点で
す。中でも研磨が社内で行えることは強みだと
考えております。特にタンブラーは急な注文に
も対応できる製造体制を整えております。
会社の理念は、「創意工夫に努め、品質第一を
基本とし感謝の心で行動」を理念に掲げ、技術
面、特に品質管理には充分に力を入れて研鑽し
ております。
代表になった経緯としては、創業者である先代
社長の父が、５年前に病に倒れまして一人娘の
私が引き継ぐことになりました。会社には20
代の頃から入社しておりましたが、製造には

新春座談会新春座談会

女性の挑戦が生む女性の挑戦が生む
新たな燕新たな燕

【出席者】
燕商工会議所

女性部会 部会長 山村　則子 
� 有限会社栄工業　代表取締役

女性部会 副部会長 霜鳥　智子 
� 株式会社シモリュウ　代表取締役

女性部会 副部会長 捧　みちる 
� 捧会計事務所　代表税理士

◆進行役
　高野　雅哉
 燕商工会議所　事務局長
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携わっておりませんでしたので、会社の全て
を把握して動かすことにはとても苦労していま
すね。

高野●近年、鎚起銅器の製品を出されまし
たが何かきっかけがあったのでしょうか？

霜鳥●銅は硬度が低い為、加工しやすい反面、
傷や凹みが出来やすいのが欠点です。
その為、不良率の高さが問題となっていました。
様々な工程を経て出来上がった商品に少しでも
打痕や傷があると良品としては扱われず、スク
ラップ処理されてしまいます。それは製造者に
とってはなんとも忍びないことです。そのため、
ゴミと化す商品を何とかできないものかと考慮
の末、打って出来た凹みは打って蘇らせようと
考えました。そこで、ある鎚起銅器職人に依頼
したところ、リユースという観点から賛同され
協力を得ることができました。
このリユースの取り組みは、SDGsの環境保全
に繋がる取り組みであり、今後もスクラップ廃
材などのゴミの削減に取り組んでまいります。
また、処分される商品を燕の伝統工芸である鎚
起で付加価値をつけて販売することで、マイナ
スからプラスの利益に転じられます。利益を得
ることによって、結果的に従業員へと還元する
ことができます。
使えるものを繰り返し使うというリユースの精
神は、古き良きものを大切にしようという日本
の伝統的な考え方、伝統的な職人の技や精神と
共通するものであり、次世代にも伝えていける
のではないでしょうか。
捧会計事務所　捧　みちる●
事業内容は税理士事務所ですので、企業や個人
事業主の会計や税務面をサポートしていくこと
が主な仕事になります。他にも企業のみならず、
個人の方の相続対策、申告や事業計画書の作成
のお手伝いなどもしております。
会社の特徴は、新しいことに積極的にトライす
る、パワフルな従業員が多いことですね。また、
子育て中の従業員が多いため、なるべく働きや
すい職場にしたいと考えて、完全週休２日、残
業なしを目標に仕事をしております。
限られた時間の中で新しいことにも取り組んで
いくことは大変ですが、その分集中して１件１
件誠実に対応していくことを目標にしており
ます。
代表になった経緯としては、私は東京生まれ東
京育ちで、平成７年に結婚をきっかけに燕市へ
移住しました。そして、翌年、税理士として捧
会計事務所を開業しました。当初はこちらで勤
めようと思っていましたが、義母が経営者で洋
食器の包装の仕事をしておりました。そうした
義母の背中を見るうちに、自分もやってみよう
と決意し、開業しました。
その一方で、それまでは東京の会計事務所で働
いていましたので、農業所得の申告もしたこと
がなく、少し経験不足かなという状態でしたが、
お客さんに育てていただきながら、ここまで
やって来させていただいております。

高野●結婚をきっかけに移住された燕の地
で開業されたということでしたが、顧問
先の募集などはどのようにされていまし
たか？

捧●最初は０件からのスタートでしたが、主人
の幼馴染みで、私が燕に来て初めてお友達に
なった方が司法書士の方で、その司法書士さん
がお客さんになってくださり、お互いにお互い
のお客さんを紹介し合う形で少しずつ増えてい
きました。
また、お客さんがお客さんを紹介してくださる
ケースや、開業して数年経ってからは、協栄信
用組合やNicoの創業講座の講師を務めさせてい
ただき、そこでの出会いがきっかけというケー
スも多々ありました。

高野●昨年（令和５年）、会社としてどん
なことに取り組みましたか？

山村●昨年は、動物の命を守る製品の開発を行
いました。具体的には『街猫対策』の製品にな
ります。動物保護団体が街猫を保護し去勢をし
て街に戻す取り組みを行っており、その際に目
印として耳を少しカットするのですが、それが
桜の花びらみたいに見えるので、さくら猫と呼
ばれています。
そうした活動をされている団体が全国的に多
く、結局素手では捕まえられないので、猫が怪
我をしないような仕掛け。また猫のサイズに合
わせた道具の開発をさせていただき、特許も取
得し販売させていただいております。動物保護
活動をされている団体さんは、非常に女性が多
いので、女性が使いやすく、管理しやすい道具
の開発をしております。
また、当社では計画的に商品を製造し、いつで
も出荷できる体制をとっております。
新潟県内の地域振興局全箇所に、弊社の檻を配
備していただいておりまして、有事の際はそこ
から貸し出しができるようになっております。

霜鳥　智子霜鳥　智子
株式会社シモリュウ株式会社シモリュウ  
代表取締役代表取締役

霜鳥●当社では、社員のスキルアップのために、
磨き屋シンジケートの金属バフ研磨社内検定を
受験してもらうなど研磨工の育成に力を入れて
おります。
また、若い研磨工が育って欲しいとの願いから、
外部から来るやる気のある若手研磨工にも出来
る限りの協力をしております。下請けさんの長
年の経験による研磨の技術は燕の職人技です。
デジタル化による産業構造の転換で、自動機や
ロボットへと進化しておりますが、手仕事でし
かできないものもあります。

60代で若手と言われるほどに、深刻な人手不
足に悩まされているのが研磨業界の現状です。
研磨は燕の技ですから、それを次の世代に伝承
していってもらいたいという想いで、後継の育
成や若手の支援は今後も行っていきたいと思っ
ております。
また、メーカー直販のネット販売を戦略的に
行っていきたいと考えております。
捧●会社としては、DXの推進による企業の会
計面や総務面での会計業務の効率化や単純作業
の削減に向けたサポートをしております。
簡単に言えば、パソコンのないところにはパソ
コンを入れる、ソフトを入れる、使い方を教え
るというようなところから始めています。また、
インボイスが発行できる請求ソフトを導入する
など、業務の効率化に向けた支援も行っており
ます。
また、仕事をするためには、身体が資本となり
ますので従業員全員を対象に、人間ドックもし
くは健康診断を行うなど、健康経営に関する取
り組みも行っております。

高野●昨年、女性会の全国大会がありまし
たが参加されていかがでしたか？

山村●約2300人の女性経営者が一堂に会した
大会でしたので、改めて女性のパワーを体感し
ましたし、そのエネルギーは各地域に留まらず、
世界をも変えるのではないかと思いましたね。
その大会の運営に燕の女性部会として携われた
経験は、かけがえのないものになりました。
また、全国大会の準備を通して、部会の皆さん
同士の距離がグッと縮まった気がします。
捧●物産展では燕製品のPRや販売を行いまし
たが、仕事柄、普段店頭で商品を売ったり、お
話をする機会はありませんので、お客様から直
接感想をお聞きしたり、各地のお話をお聞きで
きることはとても楽しかったですし、貴重な経
験になりました。

高野●社長として経営で大変なところはど
んなところになると思いますか？

霜鳥●経営には、「商品力」、「営業力」、「管理力」
の３つが必要と言われています。
その1つである管理力を高めるためには「社長
が不在でも回る業務体制」をつくること。
社員一人一人の管理能力の向上が必要です。
２代目になると、昔からの職人がどんどん定年
退職でいなくなっています。製造業は昔と違い、
人材確保に苦労しています。物を作るというこ
とは、センスも必要ですので人材育成も一朝一
夕でできるものではありません。
当たり前の事ですが、基礎がしっかりしていな
いと良い商品はできません。
この体制が整えば、本来の社長業に専念するこ
とができるようになります。事業が軌道に乗れ
ば利益向上に繋がると確信しておりますので、
業務体制の構築に積極的に取り組んでいきたい
ですね。
山村●女性社員が多いので、休みを取りやすい
環境を作ってあげたいと思う一方で、やはり製
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造業ですのでなかなか難しい部分もあります
ね。また、社員の育成や女性特有の問題、子育
てや介護などと両立して働く人のマネジメント
も課題です。こうした悩みは女性経営者だから
理解できる、言いやすい部分でもあると思いま
すが、バランスを取ることに苦労しています。

高野●栄工業さんは従業員のほとんどが女
性ですが、山村さんが社長に就任されて
から、女性の比率を上げていかれたので
すか？

山村　則子山村　則子
有限会社栄工業 有限会社栄工業 
代表取締役代表取締役

山村●当社は９割が女性従業員です。先代の社
長の時は、社長だけが男性で、従業員は全員女
性でしたね。とにかく新潟の女性は真面目で働
き者だから、女性を多く起用することを掲げて
おりましたので、先代社長の時は男性を１人も
入れておりませんでした。
そうした中で、私が仕事に携わるようになっ
て、やはり女性だけでは限界がありますので、
男性を採用したりもしていますが、基本的には
女性従業員を採用するというのは変わらないで
すね。
女性はちょっとした傷に気づくなど、細かいと
ころまで目が行き届くと感じます。そういった
女性の目線は、とても大事だと思いますので、
特に製造現場には女性を配置しています。

高野●11月に開催した第１回の女性部会
の交流会は成功裡に終わりましたが、今後、
女性部会ではどのような活動をしていきた
いですか？

捧●11月のセミナー同様に、参加者に学びの
ある企画や、時には癒されるような企画も計画
していけたらと思います。
悩みなどを気軽にお話できる場にできればと
思っております。
霜鳥●セミナーや交流会に、商工会議所会員事
業所の管理職に従事している女性であれば、参
加できるようにしていけたらよいと思っており
ます。
経営者だけでなく、管理職の女性同士にも交流
してもらい、そこで得た気づきや学びを自社に
持ち帰って来てほしいと思っております。
山村●霜鳥さんも話されましたが、社員がセミ
ナーや交流会に参加する機会は少ないですの
で、参加してもらうことで、会社ヘ戻ったとき
に意識が変わるのではないかと思います。
そのように、会社の社員もセミナーへ気楽に参
加できるようにして、輪を広げていけば、社員
同士での交流会や横のつながり作りにも発展し
ていくと思います。

高野●工業部会でも、リーダー候補を対象
とした勉強会や交流会を開催しておりま
す。女性部会においても、社長だけでなく
従業員同士が情報交換をする場を設けてい
くのも良いかもしれませんね。

高野●燕商工会議所女性部会は一言でいう
とどんな集まりですか？

霜鳥●生活という言葉を辞書で引くと『世の中
で暮らしてゆくこと』と書かれています。
女性部会の皆さんは、生活していく中で必要な
コトやモノに携わっている異業種の女性経営者
の集まりだと思います。そういう人たちの集ま
りだからこそ、同じ境遇の経営者に経営の悩み
を相談できますし、必要な場だと思います。
山村●女性経営者で、生き残っていこうと思っ
たら、やっぱりある程度強さがないと生き残っ
ていけないと思っております。その一方で、一
見強そうに見えますが、実はすぐへこむ人もい
ると思うんですよね。女性は『共有』・『共感』
という言葉が１つのキーワードで、『わかる』、

『そうだよね』といった言葉が欲しいのだと思
います。この会を通じて、皆さんと様々なこと
を共有していけたらと思っております。
捧●私自身、これまで何度も打ちのめされて、
くじけそうなときもありましたが、そこから立
ち上がり今があります。経営者の皆さんは、そ
れを乗り越えてきた人たちだと思いますので、
その人たち同士が肩肘はらずに話せる場がある
と、気持ちが少し楽になるのではないかと思い
ます。この会は気軽に集まって共有できる場に
していきたいと思っております。

高野●燕の女性経営者にメッセージをお願
いします。

山村●女性の経営者同士で悩みなどを共有し、
燕の女性全体で産地を盛り上げていけたらと考
えております。燕は金属加工の街という硬いイ
メージがありますが、そこに女性特有の柔らか
さがプラスされると、燕市全体が少し変わって
くると思いますので、全面的にバックアップで
きればと考えております。

捧　みちる捧　みちる
捧会計事務所 捧会計事務所 
代表税理士代表税理士

捧●この仕事を20年以上やってきて、人との
出会いが今の自分を作っていると実感していま
す。出会った方には、いつも誠実に接して出会
いを大切にしていきたいと思います。その出会
いがいつかお客様からお客様に繋がったりする
こともありますし、自分の成長にもつながると
思います。会社を経営することは、ほんの少し
の才能があればいいと思っております。もしく
は、なくてもいいと考えています。
日々の真面目な努力の積み重ねと少しの工夫が
あれば、会社を盛り立てていけると思いますの

で、そういった女性の経営者が多くなって、『燕
は女性経営者が沢山いる街』と呼ばれるように
なればよいと思いますし、その一助になれたら
と考えております。
霜鳥●色んな場に出て、交流することで自分以
外にも同じ悩みを持った人がいることに気付け
ます。積極的に会社の外に出て、交流してもら
いたいですし、この女性部会をそうした情報交
換の場にしてほしいですね。

高野●最後に、会社としての目標、個人と
しての目標を教えて下さい。

山村●会社としては、品質管理についてはISO
を取得しておりますので、これからも継続して
取り組んでいきますが、今年は職場における労
働者の安全と健康管理、快適な職場環境をつく
ることにも取り組もうと考えております。
また、私たちの業界では、製品に対する基準が
ありませんので、安価な輸入品に負けないため
にも製品の指標や基準を作り、PRしていきた
いと思っております。
個人としての目標ですが、現在大学院に通学し
ており、来年は修論を作成する年ですので、日々
課題に追われております。今年は『罠の安全性
について』の修論に向けた研究の年にしたいと
思いますので、仕事と研究を両立して、無事卒
業したいと思っております。
霜鳥●会社としては、今年度に限らず、こだわ
りのあるものづくり、末長く愛されるものづく
りを目指し、未来に向けてのお客様のニーズに
合った付加価値の高い商品を研究開発していき
たいと考えております。
個人としては、11月の女性部会のセミナーで、

「やる気は目に、生活は顔に、教養は声にでる」
と土門拳さんの名言を教わりました。今年一年
はこの言葉を心に留め過ごしていきたいと思っ
ております。また、それが社員にも伝播するこ
とを願って行動していきます。
捧●会社としては、従業員が働きやすいような
職場環境を作っていくことと同時に、従業員と
同じように自分自身も効率よく仕事を終えるこ
とを目標に仕事をしていきたいと思っておりま
す。また、お客様に私の事務所に仕事を頼んで
よかったと思っていただけるように頑張ってい
きたいですね。
個人としては、瞑想によって集中力を高めるマ
インドフルネスのレッスンを受けておりまし
て、自分の仕事の効率を高めて１年間元気に仕
事をしていくことが目標ですね。

高野●燕産地と女性部会がますます活性化
するよう祈念して、座談会を終了いたしま
す。大変ありがとうございました。

1月 17日㈬ 常議員会
18日㈭ 法律相談会
19日㈮ メイドインツバメ認定委員会
23日㈫ 臨時議員総会
25日㈭ 社会保険労務士　働き方改革 無料窓口相談会
25日㈭ 知的産業財産権無料相談会

2月 13日㈫ 工業部会　正副部会長会議
15日㈭ 法律相談会

会議所の
動き

（1月中旬〜 2月）



tel（0256）66-2000（婚礼・宴会フロント）
（0256）66-1111（宿泊フロント直通）　Email  tswh@ts-wh.com

各種ご宴会もご予約承り中

同窓会プラン
T S U B A M E  S A N J O  W A S H I N G T O N  H O T E L

幹事さん楽 ・々安心プラン

なつかしいお仲間とゆったり、再会の喜びと語らいのひとときをお過ごしください。

●横看板 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ¥11,000
●プロジェクター ・・・・・・・・・・ ¥11,000

オプション ●カラオケ貸出
●名札ホルダー貸出　　●席札
●送迎バス（2台まで）
●宿泊特別料金　¥4,500～

特　　　典

※案内状は人数の1.5倍の枚数までプラン内。
　それ以上はハガキ代（126円）の追加を頂きます。

案内状印刷から名札の作成
集合写真も当日渡せます！

¥11,500コー
ス

■20名様～
■宴会時間 3時間

（消費税・サービス料込）
¥8,500コー

ス
■30名様～
■宴会時間 2時間

（消費税・サービス料込）

・コース料理（9品）　・フリードリンク3時間　
・会場費3時間　・集合写真（当日仕上げ）
・卓上装花　
・案内状往復ハガキ（印刷込）

・ビュッフェ料理　・フリードリンク2時間　
・会場費2時間　・集合写真（当日仕上げ）
・卓上装花　
・案内状往復ハガキ（印刷込）

友だち募集中
地域の楽しい情報、お得な情報を配信

お得なキャンペーンを配信LINE限定

きょうえい LINE公式アカウント LINEの「友だち追加」から、
ID検索するか二次元コードを
スキャンしてください

ID検索で登録 二次元コードで登録または

@kyoei

若くて意欲の高い外国人を 最大５年雇用！
煩雑な 書類作成を代行！

地元組合だからこその 細かいサポート！

カドル協同組合
新潟県加茂市新町 2丁目 3-２４

0256-46-8950

「外国人材」そろそろ導入しませんか？

資料請求
お問合せ

コラム
掲載

他組合からの乗り換え多数！ 【お問い合わせ・ご相談】

TEL 0256-64-5288　mail tomo@na-consulting.jp
NA＆Well-Being株式会社

中小企業の「ホワイト化」を支援します
■ 人を大切にする「企業認定」取得支援で、
　 若くて優秀な人材を採用！
■ 労働環境を改善支援で、人材定着！
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謹賀新年 燕商工会議所 役員・参与・議員

〔議　員〕
燕器工㈱ 相場　和衛
㈲浅井塗装工業 浅井　　宏
丸越工業㈱ 浅野　智行
㈱アベキン 阿部　隆樹
燕三条エフエム放送㈱ 阿部まゆ子
㈱英慎製作所 伊藤慎太郎
フジイコーポレーション㈱ 稲田　信幸
宇佐美工業㈱ 宇佐美雅行
㈱ウスタ 薄田　和輝
江部松商事㈱ 江部　正浩
飴屋本舗 遠藤　重治
遠藤商事㈱ 遠藤　　茂
㈱燕タクシー 大島　　勉

㈱大谷製作所 大谷　　徹
㈱三栄製作所 大戸　義夫
㈱曙産業 大山　　剛
ふじ環境保全㈱ 小田島藤吉
㈱オダジマ 小田島智博
㈱神子島製作所 神子島吉久
㈱片岡製作所 片岡　秀夫
㈱ツインバード 小林　和則
弁護士法人北辰法律事務所 齋藤　貴介
㈱新武 斉藤　智則
㈱サイトウ電設 斎藤　雅弘
㈱齋藤金型製作所 齋藤　裕一
原田乳業㈱ 櫻澤　和仁
捧会計事務所 捧　みちる

佐藤金属興業㈱ 佐藤　孝徳
下村企販㈱ 下村　達大
㈲吉田屋 鈴木　雅一
㈲平特殊研磨工業 平　　浩昭
高山工業㈱ 高山　正巳
㈱武田金型製作所 武田　修一
㈱ミネックスメタル 田中　久一
田三金属㈱ 田中　　良
㈱玉川堂 玉川　基行
㈱タマハシ 玉橋　勝博
㈲富研工業 富田　直樹
㈱第四北越銀行燕支店 中上　貴久
㈱遠藤製作所 行田　順二
㈲長谷川挽物製作所 長谷川克紀

アクサ生命保険㈱燕営業所 畠中　　毅
㈱早川器物 早川　　進
㈱協電舎 原田　和広
スワロー工業㈱ 原田　雅史
㈱FUJISAKI 藤崎　滋人
㈱船山建築 船山　和浩
㈱星野電業社 星野　吉昭
中村自動車㈱ 本間　哲則
㈱なごみ 本間　俊明
㈲本間産業 本間　尚貴
斉藤工業㈱ 間瀬　広児
㈱マツイフーズ 松井　利直
㈱酒麺亭　潤 松本　潤一
燕三条ワシントンホテル 真野　一郎

㈱丸山組 丸山　光博
三宝産業㈱ 丸山　　亘
サミット工業㈱ 峯島　健一
㈱宮﨑製作所 宮﨑　　豊
㈱トーダイ 森山　正次
燕運送㈱ 柳原　秀治
㈲栄工業 山村　則子
㈱ダイソウ 吉塚　道夫
㈱ワクイ 涌井　義弘

� （順不同・敬称略）

会　頭
エコー金属㈱
田野　隆夫

副会頭
㈱ダイワメカニック
細川　哲夫

副会頭
藤次郎㈱
藤田　　進

専務理事

大澤　則夫

常議員
㈱青芳

青柳　修次

常議員
㈱阿部工業
阿部　貴之

常議員
協栄信用組合
池内　　博

常議員
㈱イケダ
池田　　弘

常議員
NA&HRコンサルティング 社会保険労務士法人
井上　浩一

常議員
㈱田辺金具
臼杵　芳郎

常議員
遠藤工業㈱
榎本　克己

常議員
㈱エンテック
遠藤　雄作

常議員
燕振興工業㈱
小柳　孝礼

常議員
㈲片力商事
片山　　透

常議員
㈱カンダ

神田　智昭

常議員
㈱久保田伸銅所
久保田元雄

常議員
燕物産㈱
捧　　和雄

常議員
㈲志田塗料店
志田　　收

常議員
㈱柴山機械
柴山　信榮

常議員
恒成㈱

澁木　収一

常議員
杉山工業㈱
杉山　　正

常議員
㈱高秋化学
高橋　正行

常議員
㈱タケコシ
竹越　孝行

常議員
㈱アサヒ
田中　正三

常議員
㈱ヨシカワ
田中　則明

常議員
㈱エムテートリマツ
鳥部　一誠

常議員
㈱中野科学
中野　信男

常議員
㈱ハセガワマシーナリ
長谷川　博

常議員
㈱日本デンカ
樋口　　優

常議員
新潟合成㈱
福島　之広

常議員
新光金属㈱
明道登実朗

常議員
山崎金属工業㈱
山崎祐一郎

常議員
つばさ税理士法人
山田　眞一

常議員
ツバメロジス㈱
山田　剛弘

常議員
和田ステンレス工業㈱
和田　克行

常議員
㈱和田助製作所
和田　直樹

常議員
和平フレイズMS㈱
和平　吉弘

監　事
島田印刷紙工㈱
島田　正純

監　事
社会福祉法人つばめ福祉会
高橋　是司

監　事
燕三条税理士法人燕事務所
真島　一誠

参　与
㈱青芳

青柳　芳郎

参　与
明道メタル㈱
安藤　俊幸

参　与
遠藤商事㈱
遠藤　征喜

参　与
㈱大光銀行燕支店
岡村　正弘

参　与
ふじ環境保全㈱
小田島繁信

参　与
笠原プレス工業㈱
笠原　吉一

参　与
三星金属工業㈱
金子　大剛

参　与
（一財）日用金属製品検査センター
小林　武夫

参　与
三条信用金庫燕支店
小林　知史

参　与
斉藤工業㈱
斉藤新一郎

参　与
（公財）燕三条地場産業振興センター
佐藤　一男

参　与
新潟県信用保証協会県央支店
佐藤　　圭

参　与
東北電力㈱新潟県央営業所
佐藤　　均

参　与
佐藤金属興業㈱
佐藤　文孝

参　与
（公社）燕西蒲法人会
鈴木　範夫

参　与
スワロー工業㈱
原田　新三郎

参　与
㈱ほしゆう
星野　光治

参　与
白根瓦斯㈱
本間　　章

参　与
㈱東陽理化学研究所
宮﨑　大晴

参　与
日本政策金融公庫三条支店
宮原　大和

参　与
新光金属㈱
明道　健一

参　与
㈱三栄製作所
山岸　正勝

参　与
富士通フロンテック㈱
山田　　敬


